
CONCLUSION

Le mandat qui lui est dévolu et l'adoption du thème unificateur *Contribution à la paix et au développement humain à l'ère de la mondialisation par l'éducation, les sciences, la culture et la communication*, place l'UNESCO dans une situation idéale pour relever les défis qui nous guettent dans le monde d'aujourd'hui – et de demain.

Nous allons pouvoir mieux définir ces défis et proposer des solutions au Sommet mondial sur le développement durable de 2002 et à celui sur la société de l'information de 2003 et 2005. Comme nous l'avons déjà vu dans le processus préparatoire, les résultats de ces Sommets seront influencés par des organisations non gouvernementales et par la société civile et, dans certains cas, ils relèveront de leur responsabilité, ce qui permettra d'instaurer de nouvelles méthodes de travail au sein des États membres et sur le plan multilatéral.

À cette fin, la préparation du *Programme et Budget* biennal est d'autant plus importante, elle doit permettre à l'UNESCO de demeurer en amont, d'avoir une idée claire sur ses priorités, de se doter de stratégies et de la flexibilité nécessaires pour transformer les défis en possibilités.

Le Canada est fier de jouer un rôle actif dans ce processus.